

第68回 ISPAパワーボートスクール 感想

2020年10月24日(土)・25日(日)・31日(土)・11月1日(日)

インストラクター 田中淳

新関孝太郎さん 50代 Day Skipper 修得

今回はメンバーと天候に恵まれ過ぎたスクールとなり、もう少し荒れた海での練習がしなかったかなという気持ちです。しかし、天気が良い中で気持ち良くドッキング練習などが出来たのでとても練習になりました。そして、今後も釣りやクルージングなどで色々と海に関わって、シーマンシップを守る気持ちを持って趣味以外でも自分にプラスになる様楽しんで行きたいです。息子とも今後は一緒に楽しみながら、ISPAのトレーニングにも参加しながらマリナライフを楽しんでいきます。ありがとうございました。



女性参加者さん 30代 Day Skipper 修得

今日の最終クルージング中に田中先生が自分の卒業した久里浜小学校の校歌には『アシカ島』が出てくる！という話をされていて思い出しました。私は母校が中高一貫のミッションスクールで、校歌も歌いますが、讃美歌を歌っていて卒業式の時に歌う讃美歌の歌詞をとても思い出しました。卒業してから早15年、今日クルージングで保田に行く時に卒業してから今までを色々と振り返っている自分がいました。航海と似ていて、蛇行している時もあれば、流されて入る時もあり、アンカリングしている時もあり、今日みたいにすごく良い天気な日もあれば、そうではない時もあったな。と人生を振り返る機会となりました。今日でISPA4日間を終了して、これで終わりではなく、やっと新たな船出の時が来たなと思っています。



これから安全にしっかりと航海計画を立てて海を楽しんで行きたいなと思っておりますので、これからもよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

大石慶子さん 50代 Day Skipper 取得

本当にお天気が良くて、メンバーの皆さんと先生にも辛抱強く丁寧に教えていただいた事がとてもありがたかったです。やはり、焦ったり、混乱したりとする中で上手に褒めて持ち上げてくれながら教えてくれて、落ち着いて出来るようになって本当に良かったです。そして、海や船を通して色々な方達とお知り合いになる事が出来てとても楽しかったです。これからもこういう機会があれば是非参加したいと思います。本当にありがとうございました。



千代田尚道さん 50代 Day Skipper 取得

もう疲れ切って、何を言ったら良いのか全然思い浮かびませんが、私の場合はリベンジで2回目のスクール受講でございます。それとは別に私は以前2日目まで受講しましたが、諸事情があり時間が空いて、3日目から今回に参加となりました。どんなメンバーと一緒にいるのかとドキドキしていましたが、なんと来てみたら素敵な女性がお二人に素敵な男性がお一人とビックリしてドキドキしました。

少し船に乗る期間が空いてしまうと、忘れてしまったり、慌ててしまったりするのどにかくこれからは機会を作って、船に乗るようにしていきます。そして、コロナが終われば友達とシースタイルでSR320をレンタルしてクルージングに行き、BBQを楽しみたいと思います。本当にありがとうございました。

